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Novo Gama terá mais de 15 obras concluídas  
até o final do ano, garante Carlinhos do Mangão

Uma das promessas de campa-
nha do atual prefeito de Novo Gama 
é a construção de um hospital muni-
cipal. A obra será licitada ainda em 
abril, no dia 21, segundo Carlinhos.

“Estamos todos esperançosos 
que essa licitação dará certo e tão 
logo iniciaremos esse projeto tão im-
portante para a cidade, que é nosso 
sonhado hospital”, conclui Mangão.
Página 5

Alex Batista 
pode voltar 

ao posto 
de prefeito 
em Cidade 
Ocidental 
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Nova marginal na BR-040 vai 
beneficiar 100 mil motoristas

“É importante dizer que com esse acesso as pessoas vão ter 
a oportunidade de usar a pista nova para sair desse gargalo até a 
entrada da DF-001. Santa Maria tem esse conjunto habitacional 
aqui muito importante, o Total Ville, além de toda a cidade que 
acessa o tráfego na BR-040 e sofre profundamente quando pre-
cisam utilizar essa BR para chegar ao Plano Piloto”, acrescentou 
o secretário de Governo, José Humberto Pires de Araújo. Página 3
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EXPEDIENTE

O Zoológico de Bra-
sília recebeu uma 
inauguração signi-
ficativa nesta quin-

ta-feira (04), com a abertura do 
novo recinto do micário e a re-
forma das áreas das ariranhas e 
dos cervídeos. Os espaços foram 
entregues pelo deputado Daniel 
Donizet (MDB), que direcionou 
recursos para as melhorias reali-
zadas no zoológico.

Daniel Donizet inaugura 
novos espaços no 
Zoológico de Brasília

Deputado distrital entrega micário renovado e revitalização das áreas das 
ariranhas e dos cervídeos para promover bem-estar animal

Daniel destacou que as 
mudanças visam aprimorar a 
qualidade de vida dos habitan-
tes do zoológico, com o objetivo 
de “entregar um ambiente muito 
mais confortável para os visitan-
tes, funcionários e, principalmen-
te, para os animais que residem 
aqui”.

O recinto do micário foi es-
pecialmente projetado para abri-
gar o mico-leão-da-cara-dourada 
e o mico-leão-dourado, propor-

cionando um ambiente propício 
ao bem-estar desses animais.

Além disso, o espaço dos 
cervídeos foi expandido e incor-
porou elementos naturais que re-
plicam o habitat desses animais, 
facilitando sua adaptação ao am-
biente.

Quanto à reforma do local 
das ariranhas, agora oferece áreas 
para mergulho e um design que 
estimula a interação dos mamífe-
ros aquáticos.

As eleições de 2024 
prometem ser movi-
mentadas em Cida-
de Ocidental (GO). 

Fábio Corrêa, atual mandatário, 
está em seu segundo período à 

frente da cidade e não pode mais 
concorrer ao cargo. Sendo assim, 
a disputa está completamente 
aberta.

Sabendo disso, Alex José 
Batista anunciou a pré-candi-

datura a prefeito do município 
do Entorno do DF. Filiado ao 
MDB, o político adota uma pos-
tura crítica à atual gestão e se 
coloca como o representante de 

um grupo que conta com vários 
apoios importantes.

“A gente acredita que a nos-
sa pré-candidatura é o resultado 
de um grupo que está vivo. Con-
tamos com um deputado fede-
ral, que é o Dr. Célio [Silveira], 
e temos um padrinho forte, que 
é o vice-governador Daniel Vi-
lela, que é o presidente estadual 
do MDB. Representamos todas 
as pessoas em Cidade Ocidental 
que acreditam que a gente não 
deve desistir do nosso objetivo, 
como voltar aos projetos sociais”, 
ressalta Alex.

O pré-candidato, que já foi 
prefeito entre os anos de 2009 e 
2012, afirma que “há um grito 
por infraestrutura no município”. 
“[Falta atenção] no Jardim ABC, 
no Jardim Edite, São Mateus, 
Friburgo. Passaram oito anos e a 
única coisa que conseguiram fa-
zer foi um empréstimo para fazer 
uma obra no período chuvoso, 
gerando um transtorno tremen-
do”, critica.

Outro ponto fraco da atu-
al gestão apontado por Alex é 
a falta de emprego no municí-
pio. “Trazer empresas para gerar 
oportunidades na nossa região”, 
sugere. A área social, de acordo 
com o pré-candidato, também 
não recebeu atenção. “Nenhum 
projeto social, hoje, tomou desta-
que”, acrescenta Alex.

O emedebista também 
mencionou falhas no serviço de 
saúde do município. “A reclama-
ção que está nas ruas é que falta 
remédios nos postinhos, os mes-
mos três médicos que atendiam 
quando eu era prefeito são os que 
atendem hoje com um ambulató-
rio pequeno e a cidade já dobrou 

de tamanho, com mais de 120 mil 
habitantes”, enumera o político.

Prioridade em caso de eleição
Caso seja eleito, Alex pre-

tende viabilizar a instalação de 
um campus da Universidade Fe-
deral de Goiás (UFG), já que o 
município tem um terreno des-
tinado para essa finalidade. “Eu 
quero dizer que a UFG é uma 
bandeira de todos. A Universi-
dade significa pesquisa e soluções 
para o mundo. A gente tem que 
gastar energia buscando apoio 
para que a Universidade saia do 
papel”, destaca Alex.

O que ele fez à frente de Cidade 
Ocidental

Quanto às entregas de sua 
gestão, Alex cita a instalação de 
três condomínios, a revitalização 
de diversos pontos da cidade e os 
projetos sociais. “Tive oportu-
nidade de entregar mais de 800 
casas populares, lancei o Alpha-
ville, o Damha e o Vila Suíça, 
que são condomínios que geram 
uma arrecadação boa para nosso 
município, tive a oportunidade 
de ter mais de 10 mil crianças em 
nossos projetos sociais, fizemos 
o plano de carreira dos servido-
res do município, urbanização da 
Orla do Lago”, cita.

“A gente tem apoio popular, 
somos do partido do vice-gover-
nador e contamos com apoio do 
nosso deputado Célio Silveira. E 
isso faz com que a gente coloque 
nosso nome como pré-candida-
to”, finaliza Alex.

Alex Batista pode voltar ao posto de 
prefeito em Cidade Ocidental
Político anunciou pré-candidatura e afirma contar com 

diversos apoiadores para o cargo no Executivo municipal

Miguelão, o homem 
do chapéu que cos-
tuma dizer que "di-
nheiro não  aguen-

ta desaforo", admite que sempre 
foi avesso à política e por isso 
nunca se envolveu com ela.  Mas, 
com o Carlinhos foi diferente. 
Logo que assumiu a prefeitura, o 

empresário notou que ele não  era 
igual aos seus antecessores. Veja o 
que ele diz: "Apoio o Carlinhos 
pelo excelente trabalho que ele 
vem fazendo no município, em 
todas às áreas de governo. Tam-
bém, por ser uma pessoa de fácil 
acesso, que valoriza os empresá-
rios e o povo em geral".

Apoio de qualidade!
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Utilizada por aproxima-
damente 100 mil mo-
toristas diariamente, 
a BR-040 vai ganhar 

uma marginal. A pavimentação 
foi autorizada pelo governador 
Ibaneis Rocha no último dia 3 
de abril durante evento no Pos-
to da Polícia Rodoviária Federal 
(PRF).

O serviço compreende em 
um trecho de 5,6 km na interse-
ção da DF-495 com a BR-251 
e beneficia milhares de morado-
res e pessoas que circulam entre 
Gama, Santa Maria e também 
por cidades do Entorno, como 
Valparaíso, Céu Azul e Cidade 
Ocidental. A BR-040 é também 
rota para o Rio de Janeiro.

A obra tem início no Mo-
numento Solarius, conhecido 
como Chifrudo, e desemboca na 
área da Marinha, na BR-251.

Para sair do papel, serão 
investidos R$ 13,1 milhões. Os 
recursos são do Tesouro do GDF 
e de emenda parlamentar da de-
putada Jaqueline Silva.

“Talvez esse seja um dos 
trechos mais engarrafados de 
toda a região do Distrito Federal; 
de todas as BRs, essa talvez seja 
a que tenha mais problemas de 
engarrafamento, exatamente pelo 
boom de moradias que nós temos 
em toda essa região aqui da Saí-
da Sul. Nós conseguimos, graças 
à capacidade de pagamento do 
DF, recursos para poder investir 
em obras prioritárias, como é essa 
daqui”, disse o governador Iba-
neis Rocha durante a cerimônia.

A construção da marginal 
na BR-040 inclui terraplenagem, 
pavimentação, drenagem, sinali-
zação horizontal e vertical, além 
de obras complementares e insta-
lação de canteiro de obras. Com 
esse trabalho devem ser gerados 
100 empregos durante os servi-
ços.

A pavimentação está a car-
go do Departamento de Estradas 
de Rodagem do Distrito Federal 
(DER-DF). Segundo o presiden-
te do órgão, Fauzi Nacfur Junior, 
a marginal vai aliviar o trânsito 

numa das principais rodovias do 
DF no sentido do Plano Piloto.

“Essa via marginal vai sepa-
rar o trânsito de quem está vindo 
da região da Cidade Ocidental e 
de todo o Entorno de Goiás, e li-
berar um pouco a saída de Santa 
Maria. Quando a gente fala em 
100 mil pessoas, a gente sabe que 
aqui tem uma população flutu-
ante. A BR-040 é a principal 

chegada do DF vindo do Rio de 
Janeiro, de São Paulo e Minas 
Gerais. Vão ter dias que vai ter 
mais gente do que isso e vão ter 
dias que vai ter menos, mas sem-
pre em torno de 100 mil pessoas. 
São muitos veículos que passam e 
precisamos dessa melhoria”, afir-
mou Fauzi Nacfur Junior.

“É importante dizer que 
com esse acesso as pessoas vão 

ter a oportunidade de usar a pis-
ta nova para sair desse gargalo 
até a entrada da DF-001. Santa 
Maria tem esse conjunto habita-
cional aqui muito importante, o 
Total Ville, além de toda a cidade 
que acessa o tráfego na BR-040 
e sofre profundamente quando 
precisam utilizar essa BR para 
chegar ao Plano Piloto”, acres-
centou o secretário de Governo, 
José Humberto Pires de Araújo.
Mais mobilidade

Essa não será a primei-
ra intervenção na mobilidade 
da região. O GDF já entregou 
a pavimentação da VC-371 em 
um trecho de 4 km entre a BR-
040/050 e a DF-290, ligando o 
condomínio Total Ville à Santa 
Maria, uma obra de R$ 6,7 mi-
lhões que beneficia 30 mil mo-
toristas. Além disso, também foi 
feita uma ciclovia de 3,6 km na 
DF-483, ligando o Gama a Santa 
Maria. Nesta intervenção foram 
investidos R$ 651 mil. Juntas, es-
sas duas obras geraram cerca de 
80 empregos.

Santa Maria ainda ganhou 
sua primeira rodoviária, em 2021, 
após 30 anos de espera. O termi-
nal gerou 150 empregos e teve 
investimento de R$ 4,8 milhões.

Nova marginal na BR-040 vai 
beneficiar 100 mil motoristas
Obra de 5,6 quilômetros de pavimentação terá investimento de R$ 13,1 

milhões e deve gerar 100 empregos durante os serviços Prestes a encerrar o pri-
meiro mandato, o pre-
feito Carlinhos do 
Mangão (PL) promete 

entregar mais de 15 obras em 
Novo Gama (GO) até o final 
de 2024. Boa parte dos serviços 
consiste em recapeamento asfál-
tico em diversos bairros do mu-
nicípio.

Uma das promessas é asfal-
tar o bairro Grande Vale, próxi-
mo ao quartel da PM. “Todas as 
ruas serão contempladas e a obra 
deve começar após o período 
chuvoso”, acrescenta Mangão. Os 
bairros Lago Azul, Monte Serrat 
e Pedregal também devem ser 
beneficiados com o serviço.

O portal na entrada da ci-
dade e divisa com o DF também 
será entregue em 2024, de acor-
do com a promessa de Mangão. 
Além disso, o prefeito deve re-
formar a praça em frente à Igreja 
Imaculada, entregar o calçadão 

entre o templo e a Feira do Pe-
dregal e uma calçada iluminada 
até o bairro Vila União.d

Quanto às obras ainda não 
iniciadas, Mangão destaca uma 
escola no Lago Azul, cujo projeto 
está pronto, e a construção de um 
novo terminal rodoviário próxi-
mo ao setor Greenville.

Hospital Muncipal
Uma das promessas de 

campanha do atual prefeito de 
Novo Gama é a construção de 
um hospital municipal. A obra 
será licitada ainda em abril, no 
dia 21, segundo Carlinhos.

“Estamos todos esperanço-
sos que essa licitação dará certo e 
tão logo iniciaremos esse projeto 
tão importante para a cidade, que 
é nosso sonhado hospital”, con-
clui Mangão.

Novo Gama terá mais de 15 obras concluídas  
até o final do ano, garante Carlinhos do Mangão

Pré-candidato à reeleição destaca serviços em andamento 
e afirma que o hospital municipal será licitado em abril

Boa parte dos vereadores 
de Novo Gama (GO) fecharam 
apoio à reeleição do atual prefei-
to Carlinhos do Mangão (PL). A 
informação é de Narciso Pereira 
de Carvalho, secretário de Go-
verno do município e presidente 
local do Partido Liberal.

Segundo o gestor, 14 dos 
15 atuais parlamentares confir-
maram participar da base go-
vernista na cidade. Alguns dos 
atuais apoiadores fizeram parte 
da oposição durante o primeiro 
mandato. “Todos eles que vieram 
da bancada oposicionista foram 

muito bem recebidos”, assegura 
Narciso.

Ao todo, a coligação em 
torno de Mangão envolve 10 
partidos políticos, a exemplo do 
MDB, do PRD e do União Bra-
sil. “A gente está feliz por saber 
que esse é o reflexo do governo, 
da gestão de Carlinhos do Man-
gão, que faz com que essa apro-
ximação das lideranças, dos vere-
adores se mantenha fortemente 
nessa base que está sendo con-
solidada”, acrescenta o dirigente 
político.

Damião Braz e Junior da 
Cultura, tradicionais lideranças 

políticas de oposição, também 
aderiram ao grupo político de 
Carlinhos. Os dois nomes eram 
os últimos aliados declarados de 
Sônia Chaves.

Janela partidária
O prazo para filiação nos 

partidos políticos encerrou no úl-
timo dia 6 de abril. Um dia antes, 
no dia 5 de abril, encerrou a cha-
mada janela partidária, período 
em que os vereadores e prefeitos 
podem trocar de legenda sem que 
percam o mandato. A janela par-
tidária teve início para as eleições 
deste ano em 7 de março.

Base governista em Novo Gama conta com apoio de 
14 dos 15 vereadores e 10 partidos políticos

Parte dos atuais apoiadores migrou da base oposicionista
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A Câmara Legislativa 
do Distrito Federal 
(CLDF) realizou, no 
último dia 5 de abril, 

solenidade de posse de 120 servi-
dores efetivos nomeados no ano 
passado e neste ano. O presidente 
da CLDF, deputado Wellington 
Luiz (MDB), deu boas-vindas 
aos servidores. Ele citou a difi-
culdade de passar em concursos 
públicos e parabenizou os novos 
servidores e seus familiares.

À frente da Primeira Secre-
taria da CLDF, o deputado pas-
tor Daniel de Castro (PP) assina-
lou o compromisso institucional 
“de entregar o melhor para a so-
ciedade”. Já o segundo-secretário, 
deputado Roosevelt Vilela (PL), 
destacou “a importância de cada 
servidor para a construção de 
uma cidade cada vez melhor”. Do 
mesmo modo, o terceiro secretá-

rio da CLDF, deputado Martins 
Machado (Republicanos), salien-
tou a responsabilidade de todos 
os servidores com a população.

Além dos componentes da 
Mesa Diretora, diversos parla-
mentares cumprimentaram os 
novos servidores, como a depu-
tada Dayse Amarilio (PSB), que 
discorreu sobre a “oportunidade 
de servir”, e o deputado Robério 
Negreiros (PSD), que apontou a 
importância dos servidores para 
a efetividade do trabalho parla-
mentar.

Por sua vez, o deputado 
Fábio Felix (PSOL) recordou as 
lutas para a autonomia políti-
ca de Brasília. “A existência dos 
servidores públicos de carreira é 
fundamental para que possamos 
ter uma compreensão de Estado 
e não uma fotografia de um mo-
mento”, opinou.

CLDF realiza solenidade de posse de 120 servidores
Os novos profissionais foram nomeados no ano passado e neste ano

Durante a sessão ordi-
nária do último dia 3 
de abril, a Câmara de 
Valparaíso de Goiás 

(GO) recebeu um projeto vol-
tado para o avanço do comércio 
na cidade. O texto institui a Feira 
Livre no Parque Marajó.

O PL é de autoria do verea-
dor Edson Nunes e trata da regu-
lamentação do espaço, destinado 
à venda exclusivamente em vare-
jo de produtos hortifrutigranjei-
ros e artesanais, sendo realizada 
uma vez por semana.

Segundo o texto da maté-
ria, o projeto reconhece o valor 
cultural e social das feiras, valo-
rizando as famílias que obtém 
o próprio sustento, e tem como 
objetivo fundamental a cidadania 
dos feirantes, o aquecimento eco-
nômico e social, buscando presti-
giar, desburocratizar e motivar a 
atividade da feira livre, valorizan-
do a comunidade a fim evitar a 
ilegalidade.
Outros projetos 

Foi encaminhado e lido em 
sessão o PL nº 579, de autoria 
do Poder Executivo. A matéria 
altera a Lei nº 1.111, de 28 de 

dezembro de 2015, instituindo a 
gratificação de plantão fiscal aos 
ocupantes dos cargos efetivos de 
fiscalização no âmbito da admi-
nistração direta do Município. 

Em sua oportunidade de 
apresentar matérias, a vereadora 
Cláudia Aguiar indicou o projeto 
nº 575, que proíbe a retenção de 
documentos de caráter informa-
tivo sobre a vida escolar do aluno 
da rede pública ou privada de en-
sino, para fins de transferência ou 
matrícula em outra instituição.

Ambos os projetos estão em 
tramitação e aguardam votação. 

Visita especial à Câmara
Seguindo a tradição da 

primeira sessão de cada mês, a 
Câmara de Vereadores recebeu a 
visita dos alunos da Escola Mu-
nicipal Madre Paulina, acompa-
nhados do diretor Décio Lima. 
Os estudantes participaram da 
cerimônia de Hasteamento da 
Bandeira e aprenderam sobre 
o funcionamento da Casa por 
meio do projeto “Conhecendo o 
Legislativo”, que é de autoria do 
presidente Alceu Gomes.

Câmara de Valparaíso recebe Projeto de Lei 
instituindo a Feira Livre no Parque Marajó

A Secretaria Municipal de 
Administração inaugurou, no 
último dia 4 de abril, o almoxa-
rifado central. O espaço é funda-
mental na esfera pública e chega 
para suprir as necessidades das 
demandas de todos os órgãos 
públicos municipais, com o re-
cebimento, cadastro, armazena-
mento, contagem, além de saída 
ou baixa dos bens necessários de 
cada repartição. Em Valparaíso, o 
almoxarifado concentrará o esto-
que e os suprimentos de todas as 
secretarias municipais, auxiliando 
nas operações logísticas.

“Inauguramos nesta tarde o 
nosso almoxarifado central, que 
será a central de estoque e con-
trole de materiais do município. 
Sem dúvida esse espaço traz mais 
praticidade e agilidade na aquisi-
ção dos bens de consumo de cer-
ca de 50 órgãos do governo”, afir-
mou o prefeito Pábio Mossoró.

“Sabemos da importância 
desse espaço em atender com 
mais eficiência e rapidez todos os 
nossos órgãos, contribuindo para 
que os serviços caminhem e não 
falte nada nos órgãos”, disse a se-
cretária de Administração, Boni-
vone Gomes.

Inaugurado almoxarifado central 
em Valparaíso de Goiás
Espaço concentra o estoque e os suprimentos 

de todas as secretarias municipais, 
auxiliando nas operações logísticas
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Raimundão Destaque

Francisca Fernandes Silva, 
a “Chiquinha da Saúde”, é uma 
das apostas do partido União 
Brasil para a Câmara Municipal 
em Novo Gama (GO). Natural 
de Colinas (MA), a pré-candida-
ta é atual diretora do Centro de 

Apoio Psicossocial (CAPS) de 
Lunabel, atuando no local desde 
2009.

A líder comunitária coor-
dena o projeto “Ombro Amigo”, 
já noticiado pelo Jornal ODe-

Chiquinha, do União Brasil, pode surpreender 
na disputa à Câmara Municipal de Novo Gama
Diretora do Caps promete trabalhar pela saúde mental no município

mocrata. Ela concorreu em 2020 
pelo MDB, quando conquistou 
325 votos, e atribui a derrota na 
ocasião a “alianças erradas”.

Caso seja eleita, Chiquinha 
pretende continuar praticando 
a caridade, coisa que sempre fez 
durante toda a vida, “ajudando 
a população naquilo que falta e 
aperfeiçoando o que já existe”, 
especialmente na área da saúde 
mental. “[Quero] melhorar cada 
vez mais a área da saúde, cui-
dando da saúde mental para que 
todas as outras atividades diárias 
sejam bem executadas”, acrescen-
ta a pré-candidata.

Para concorrer, ela conta 
com apoio de diversas lideranças, 
a exemplo do Dr. Mário Gomes, 
advogado criminalista; Alonso, 
do "Sol de Verão”; e de Valdemir 
Guedes, ex-vereador.

Alexandre Cardoso Pereira, 
conhecido como Xandy Cabelei-
reiro, quer ter um novo mandato 
como vereador em Novo Gama 
(GO). Caso seja eleito este ano, 
pretende trabalhar pela juventu-
de.

Aos 34 anos, Xandy é um 
empreendedor conhecido na ci-
dade, tanto pelo seu salão de be-
leza, quanto por sua atuação na 
gastronomia. Ele concorreu em 
2016, quando conquistou 481 
votos, ficando como suplente, 
chegando a exercer mandato por 
nove meses naquela legislatura.

Já em 2020, teve 715 votos. 
Porém, não foi diplomado devido 

a problemas judiciais, já sanados. 
Para concorrer agora, o políti-
co escolheu o PL. “Me filiei por 
apreço ao partido, que é de direi-
ta e trabalha em favor da família”, 
acrescenta Xandy.

O empresário diz que, se 
for eleito, pretende “trabalhar 
incansavelmente em favor da 
população”. “Vou buscar muitos 
recursos para melhoria da nos-
sa cidade. Saúde e educação são 
prioridades, às quais iremos fis-
calizar e contribuir para que seja 
a melhor do Entorno Sul”, ga-
rante o político.

Ex-vereador Xandy Cabeleireiro 
quer voltar à Câmara Municipal 
de Novo Gama (GO)

Empresário se filiou ao PL por se 
identificar com a bandeira do partido

Em todos os 60 anos que eu 
moro no Gama, posso dizer, com 
toda a certeza, que a administra-
dora Joseane Feitosa é uma das 
melhores gestoras que a cidade 
já teve. Não estou desmerecendo 
outros que passaram pelo cargo 
(muitos deles são meus amigos 
pessoais), mas ela é diferenciada.

Indicação de Daniel Doni-
zet, padrinho político da cidade, 
a bacharel em direito tem feito 
um trabalho exemplar. Mulher 
acolhedora e determinada, ela 
conseguiu transformar o Gama 
em uma cidade pronta para ser 
vivida.

Diversas obras há muito 
tempo aguardadas na região ti-
veram a participação ativa de 

Joseane, por exemplo o recapea-
mento do Pistão Sul, a constru-
ção da UBS 07 (antigo Posto 8), 
a reforma da Rodoviária Cen-
tral e a construção da Unidade 
de Pronto Atendimento (UPA), 

além de ciclovias, calçadas e pra-
ças comunitárias.

Com seu trabalho, Josea-
ne está no mesmo patamar que 
nomes icônicos do Gama, como 
Walmir Campelo Bezerra, Cé-
sar Lacerda e Adauto Rodrigues. 
Sem dúvidas, nossa cidade está 
muito melhor sob a gestão de Jo-
seane Feitosa.

Gama é a melhor cidade com 
administração de Joseane Feitosa
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